



La reconstrucción de la red eléctrica de Guerrero será por más de 2 mil mdp: CFE

La Comisión Federal de Electricidad no cobrará el servicio de energía durante cuatro meses a los habitantes de la zona afectada por el huracán Otis. Esto lo informó Manuel Bartlett, titular de la paraestatal al comparecer en la Cámara de Diputados. Bartlett aseguró que la CFE iniciará una obra mayor de reconstrucción en la red eléctrica de Guerrero, con un monto de 2 mil millones de pesos. “CFE iniciará la reconstrucción y las tareas de obra mayor y mantenimiento con un costo de más de 2 mil millones de pesos, ahora se apoya en la reparación directa, reemplazando los tubos y bases que normalmente corresponden al usuario; se han visitado 370 colonias, un 70 por ciento”, comentó el funcionario.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1257?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1257&authkey=!ADbcdfYHxJqgQMY&ithint=video&e=HLHrAF>